



Microbes et beau temps ...

publié le 24/01/2017

Descriptif :

Une magnifique journée pour skier malgré le froid qui est rapidement tombé sur la station en fin de journée.

Tous les élèves se sont retrouvés hier soir après le repas pour chanter la chanson apprise avec Mme GINARD en anglais et nous pouvons d'ores et déjà lui dire qu'elle peut être fière de ses élèves car ils ont tous très bien chantés. Couchés un peu après 21h30, ils n'ont pas tardé à sombrer dans le sommeil et cette fois-ci personne n'était réveillé à l'aube !

Mauvaises surprises, par contre, ce matin puisque quelques élèves étaient malades et n'ont donc pas pu profiter de cette belle journée de ski. La liste s'est, de plus, allongée l'après-midi et un point sera fait demain matin pour savoir s'il est préférable de les garder au chaud, à l'hébergement, mercredi.

Pour les autres, crème solaire obligatoire aujourd'hui car le soleil était beau et bleu et nous a bien réchauffé, du moins jusqu'à environ 16h car après, c'est plutôt une petite bise glaciale qui nous a raccompagnée jusqu'au bas des pistes.

Nos Isards se sont essayés aux pistes bleues avec plus ou moins de réussite et quelques belles gamelles dans la neige fraîche. Plus bas, le groupe des marmottes se réduit de plus en plus car plusieurs élèves sont passés maîtres dans l'art du chasse neige.

Ce soir, l'activité physique va se poursuivre avec du handball mais ... à la télé cette fois-ci, c'est beaucoup plus reposant !

France - Suède au programme si la télé veut bien fonctionner !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.